

社長です。こんにちは！

毎々お世話になり、心から感謝申し上げます。

トランプ大統領が就任早々発表した関税引上げに、世界が揺れました。

トランプ関税の真意が見えません。ダブルバインド?株価操作?借金大国米国の国債の価値を下げるため?金利を下げるため?ドルの価値を下げるため?(輸入が輸出の3倍弱ある)中国への制裁?まさに、奇想天外ET(地球外生物)の所業です。

TRUMPというETが吹きならすTRUMPETに世界中が踊らされた格好です。

しかし、彼はビジネスマンです。上記外の本来の目的がありそうです。

今月の雑学「カットしめじ」

炒め物や鍋など、さまざまな料理に使いやすい、キノコのぶなしめじですが、多くの場合『石づき』と呼ばれる軸の先が固くなっている部分が付いていますが、近年ではその『石づき』がカットされバラバラにして販売されています。調理や片付けの手間が省けとても使いやすいですが、生産過程でカットした石づきと培地は、堆肥として農地に還元されるだけでなく、もう一度、ぶなしめじの栽培にリユースされ、『持続可能な農業の実現』という、生産者と消費者にとってより大きなメリットに繋がっています。

ヒット商品:「大人のやる気ペン」

コクヨから努力を“見える化”することで大人の学びをサポートするIoT文具「大人のやる気ペン」が、5月12日に一般発売されます。すでに1月から3月にかけてMakuakeで先行販売を実施しており、購入者へのアンケートでは、「ユーザー満足度 84%」「モチベーションアップの効果を実感 78%」の結果を得られた好評価のアイテムです。

勉強をする際に市販の筆記具に取り付けて使用し、加速度センサーによる測定データを、ペンを手に持って勉強に取り組むことで溜まる「やる気パワー」として記録し、LEDの色変化として“見える化”されます。データは本体内のメモリーに保存され、学習後にBluetoothでスマートフォンと通信して専用アプリと連動し、アプリでは、やる気パワーの量を1日や1週間、1ヶ月単位でグラフ化され、学習の習慣化をチェックできるカレンダー機能もついています。また、1週間の学習傾向に合わせ、頑張った時には褒め言葉、サボってしまった時には叱責の言葉といった「叱咤激励」のメッセージが届くほか、自身のアバターがやる気パワーの量に応じてスグロク形式のステージを進み、アイテムを獲得するなど、ゲーム要素も取り込んでいます。



参考価格:¥9,900円

技術通信:埼玉道路陥没事故

埼玉県八潮市で発生した道路の陥没事故から3か月が経過しました。発生直後は毎日の様に、マスコミの実況中継や事故のメカニズムについて予想や解説が行われていましたが、その後時間が経つにつれて報道されなくなりました。

現場では周辺住民が発生させる大量の下水が影響して、救助活動が進みませんでした。この3か月の間、その下水を迂回させるバイパスの建設が行われていました。またこの間、原因究明の方も進んでおり、下水管の継手部分が腐食して、わずかな穴があき、そこから路面下の土砂が徐々に吸い出され、空洞が生じたという事です。管に穴が開いてトラックが落ちたのは、トラック落下の衝撃が原因で、穴が開いたと考えられています。

今月の休日

今月の休日は、下記のとおり(網掛け部)とさせていただきます。

尚、6月12~14日は、社員研修旅行の為、誠に勝手ながら臨時休業とさせていただきます。お客様には大変ご不便をおかけしますが何卒宜しくお願い申し上げます。

2025年5月						
日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31
2025年6月						
日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					